

Sortir cet été sur la Côte de Nacre

Balade de la Baronnie jusqu'au musée du Radar

Douvres-la-Délivrande — **1** La commune compte beaucoup de voies vertes donnant libre cours à de belles promenades sécurisées. Les chemins extérieurs réservent également de beaux parcours.

À partir du parking du domaine de la Baronnie, rue de la Poterie à Douvres, il est possible d'allier une promenade bucolique à la découverte du musée du radar. Distant de 2 km, ils sont reliés par un chemin praticable, adapté aux promenades en famille, avec des vélos ou des poussettes.

Le départ

Laissons notre véhicule sur le parking de la Baronnie, en bordure de la rue de la Poterie. Un grand portail blanc, face à nous, marque le début de la rue du Val. Empruntons là. Bordée de quelques habitations, elle nous emmène, en ligne droite, pendant quelques centaines de mètres bitumés, vers le chemin du clos Jacquet. Entamons la petite montée, d'un dénivelé de 26 mètres. De chaque côté du chemin, de grandes haies protègent du soleil. À ce stade, les bruits de la circulation s'estompent et font place au bruissement des feuilles et aux chants des oiseaux.

En chemin

Au bout d'une dizaine de minutes, l'horizon s'élargit en arrivant sur la plaine. À droite, un immense champ où paissent paisiblement les ânes, les vaches et les chevaux. À gauche, l'ocre d'un champ de blé contraste avec le vert des arbres d'un bois. Marchons encore quelques mètres et retournons-nous. Les flèches des clochers de l'église Saint-Rémi et de la Basilique émergent au-dessus de la végétation, comme pour se rappeler que nous ne nous sommes pas perdus. Reprenons notre route et sui-



La rue du Val, point de départ de la promenade ; des champs bordent les chemins derrière lesquels on peut apercevoir les flèches de l'église Saint-Rémi et de la Basilique ; le musée du Radar est le point d'arrivée de la promenade.

1 Océano Photo - Ouest-France

vons le chemin qui tourne à angle droit.

Le musée du Radar

Venant de la gauche, nous commencerons à percevoir le bruit atténué de la route de Courseulles, et peut-être celui des animaux de la pension canine, rue du Val-Collet. Au loin devant nous, les drapeaux du musée du

Radar flottent au vent. C'est à cet endroit que nous allons retrouver le bitume pour rejoindre le musée. Prenons le temps de regarder les radars, de nous renseigner à l'accueil du musée et, pourquoi pas, de le visiter.

Le retour

En sortant du parking du musée, nous pouvons revenir sur nos pas

pour emprunter un petit sentier dont le départ est à la corne du bois, à gauche, juste avant un champ de betteraves. Ou prendre la route, sur la gauche, vers Douvres. Au bout de 200 mètres, un chemin ombragé, en pente douce, nous mène vers le point départ de cette petite promenade de 3 km. Désormais, la Baronnie nous attend pour d'autres découvertes.